

## Nueva salvajada etarra

## Los sindicatos policiales piden a los políticos que «no mientan más»

Madrid

Los sindicatos policiales respondieron con repulsa al atentado de ayer en San Sebastián. La Asociación Nacional de Policía Uniformada (ANPU) en el País Vasco hizo público un comunicado en el que expresaban su indignación «ante la nueva masacre, cometida por los asesinos de siempre, con el beneplácito de sus secuaces, y que ha costado la vida a la niña María del Coro».

Esta asociación exigía que acabasen «las declaraciones de mandatarios y políticos tanto a nivel nacional como autonómico, manifestando que se ha ganado tal o cual batalla contra el terrorismo, y que el fin de ETA está próximo».

ANPU mostraba su más rotunda indignación y pedía que cesasen «las declaraciones sobre futuras negociaciones con la carroña asesina de niños, ya que su respuesta es siempre rápida y mortal. Basta ya de hablar de reinserción y negociación. Basta ya de que nos utilicen a nosotros y a nuestras familias como moneda de cambio».

Por su parte, el Sindicato Profesional de Policía Uniformada (SPPU) expresó también en un comunicado que «ante la incalificable masacre de los asesinos cometidos en la mañana de hoy —por ayer— no puede por menos que expresar su dolor y pedir por enésima vez a los políticos que no mientan más ayer mismo estaban hablando de amnistiar a los asesinos».

En este sentido, SPPU recuerda que «hace unos días, en los funerales de los seis policías asesinados en Sabadell, el señor ministro decía: "Las penas por terrorismo deben cumplirse íntegramente". ¿Volverá mañana a decir lo mismo? Cuántas veces hemos perdido una política antiterrorista clara. ¿Si fueran las víctimas políticos actuarían igual?».

Por último, el Sindicato Unificado de Policía (SUP) exigió a los políticos que no utilicen los efectos de los atentados terroristas en la campaña electoral, «el tiempo que pidió «el máximo respeto hacia aquellos que sufren las consecuencias directas o indirectas de las acciones de los asesinos».

## RESIDENCIA PARA VALIDOS DE LA 3.ª EDAD CASASOLAR

## SANTO DUQUE DE GANDIA

- Características particulares únicas.
- Comedor: mesa individual fija.
- Carta: 4 platos elegidos entre 12.
- Capilla, salón panorámico, salas de juego, salas televisión, cafetería.
- Régimen hostelería tres estrellas.
- 800 metros servicios comunes.
- 5.000 metros jardín-terrazas.

Aniceto Marinas, 114  
Teléfono 541 62 97

Autobuses 41, 46 y 75. 28008 Madrid

## AVISO LOS FERNANDEZ

Del 15 al 30 de abril

Liquidamos nuestras existencias de alfombras  
Precios sin competencia

Tienda: Martínez Campos, 29. MADRID

## Ardanza: «Es una vergüenza que hablen de negociación con niños muertos»

Gurruchaga dice que ETA sabía que el policía acompañaba a sus hijos

Bilbao. M. L. G. F.

El presidente del Gobierno vasco, José Antonio Ardanza, afirmó ayer, respecto a las declaraciones del nuevo delegado del Gobierno en el País Vasco, José Antonio Aguiriano, que «es una vergüenza que hablen de negociación con niños muertos». Por su parte, el gobernador civil de Guipúzcoa, José María Gurruchaga, aseguró que los terroristas sabían «que el policía utilizaba su coche para llevar a los niños al colegio».

Ardanza se cuestionó con quién se quería negociar. «¿Con niños muertos? —dijo— ¿Es que estamos locos? Lo que tienen que hacer es dejar de matar». El «lendakari» dijo haber sentido ganas de llorar esa mañana, mientras se interesó por la hija del policía nacional de diecisiete años que murió a consecuencia del atentado. «Si no hubiera estado mal visto —añadió— hubiera llorado».

El PNV condenó también «el intento de libanización al que nos quiere someter ETA» y subrayó que «la siembra indiscriminada de bombas en la que las víctimas son fundamentalmente civiles, demuestra la catadura moral de quienes dan las órdenes, las ejecutan y con su silencio, las amparan».

Por su parte, el Gobernador Civil de Guipúzcoa, José María Gurruchaga, aseguró que los autores del atentado perpetrado ayer en San Sebastián «sabían que el funcionario utilizaba este coche para llevar a sus hijos al colegio». Según Gurruchaga, que visitó al policía herido y a sus hijos, los terroristas, al tener conocimiento de que el policía trasladaba personalmente a sus hijos a sus respectivos

centros escolares, «han buscado asesinar a niños y a jóvenes donostiarras».

El secretario de los socialistas guipuzcoanos, Jesús Eguiguren, expresó su indignación por el atentado y destacó la necesidad de que la población donostiarra «salga a la calle para demostrar su repulsa a este hecho criminal».

El presidente de Eusko Alkartasuna, Carlos Garaicoechea, condenó también este atentado que, en su opinión, ha sido una muestra más de «terrorismo puro y duro».

El portavoz del PP en el País Vasco y presidente del partido en Guipúzcoa, Gregorio Ordóñez, criticó al ministro del Interior, José Luis Corcuera, porque «cada vez que él o algún representante de este Ministerio hace brillantes declaraciones al día siguiente una bomba de ETA nos traslada a la realidad».

## «Víctimas del terrorismo»

Por su parte, la Asociación de Víctimas del Terrorismo, hizo público ayer un comunicado en el que asegura que «parece como si ETA, tras declaraciones como las efectuadas el sábado por el delegado del Gobierno en el País Vasco, se apresurara a actuar de forma asesina inmediatamente».

«El ofrecimiento de generosidad —agregan—, que ya de por sí es una irresponsabilidad inadmisible, resulta mucho más grave cuando la respuesta de la banda separatista parece siempre la misma: matar».

Por su parte, el ministro de Justicia aseguró que «el Gobierno no contempla la posibilidad de una amnistía para los presos de ETA». De la Quadra aseguró que «no se ha hablado de ese tema en absoluto».

## HB aprovecha el asesinato para pedir diálogo con la banda

San Sebastián

Herri Batasuna exigió ayer al Gobierno que adoptase «los gestos requeridos» por ETA para reemprender las «conversaciones políticas» con esta banda terrorista, en un comunicado en el que «lamenta» la muerte de la hija de un policía nacional.

En la nota difundida por la comisión permanente de HB, que se reunió ayer en San Sebastián, se señalaba que el atentado contra el agente Jesús Villamudria, en el que murió su hija Coro y resultaron heridos sus otros tres hijos, «nos sitúa una vez más en la necesidad de dar respuesta al problema de fondo: la falta de soberanía política plena para Euskal Herria».

El órgano directivo de la coalición proetarra recordaba que la banda terrorista ETA se había comprometido a responder con un gesto a una muestra pública de buena voluntad del Gobierno a reiniciar el diálogo roto en Argel.

La permanente solicitaba también al resto de los partidos políticos vascos que «abandonen condenas hipócritas y se sumen al clamor cada vez más mayoritario de quienes anhelamos que se sustituya definitivamente la vía del enfrentamiento por la del diálogo».

## ALQUILER DE OFICINAS EN EDIFICIOS EXCLUSIVOS DE NUESTRA PROPIEDAD

En Madrid: Zona Orense-Castellana Norte y salida de carretera de Barcelona.

En Barcelona: Gran Vía de las Cortes Catalanas, número 324.

• DESDE 100 m<sup>2</sup> HASTA 2.500 m<sup>2</sup> •

RENTA INMOBILIARIA, S. A.

Teléfono 555 11 14



## ESTANTERIAS METALICAS

Archivos - Comercios

- Taquillas.
- Armarios Roperos.
- Estanterías Modulares.
- Madera.
- Mamparas Divisorias.
- Falsos Techos.

MEDIDAS A DOMICILIO PRESUPUESTOS GRATIS

CONSULETOS.....459 34 81  
C/ Armenteros, 16 (Madrid).